20 Provinces

Estuaire/3e arrondissement de la commune de Libreville/Œuvre de bienfaisance

Des kits pour 21 auxiliaires de commandement



Le chef du quartier PK7 Terre-Nouvelle, recevant le don...



...tout comme chef du quartier Bissegue,

ΕL Libreville/Gabon

C'est une initiative d'Alex Bernard Bongo Ondimba. en sa triple qualité de membre du bureau politique du PDG, secrétaire d'arrondissement et fils de la contrée.

LES chefs des quartiers du 3e arrondissement de la commune de Libreville ont reçu, récemment, des kits de la part de leur fils Alex Bernard Bongo Ondimba, par ailleurs membre du bureau politique et secrétaire d'arrondissement pour le compte du PDG. Ce matériel, essentiellement composé de machines à laver, de parapluies, de pendules, etc., a été remis aux bénéficiaires par Edem Ndjambie, qu'accompagnaient plusieurs autres membres de son cabinet politique. Celui-ci a souligné que « nous sommes venus vous remettre ces kits envoyés par votre fils, qui constate que lors des grands événements culturels, sportifs ou politiques, les chefs des quartiers, ceux des villages



Le chef du quartier Peyrie-Dakar, Marie Odile Bouanga exprimant sa satisfaction

et cantons sont souvent oubliés par les organisateurs, alors qu'ils doivent être au cœur de l'action dans leurs circonscriptions respectives ».

C'est donc pour rétablir le respect de l'autorité qu'Alex Bernard Bongo Ondimba a décidé, chaque fois que les moyens et le temps le lui permettront. de descendre sur le terrain pour échanger avec les auxiliaires de commandement. Toute chose qui cadre parfaitement avec l'esprit de partage que recommande le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a conclu Edem Ndjambie.

Émus par cette marque de générosité et de reconnaissance à leur égard, les bénéficiaires ont exhorté le donateur à poursuivre son action envers la chefferie. « Nous vous prions de bien vouloir transmettre nos remerciements à votre patron. Nous lui disons merci pour avoir, une fois de plus, pensé à nous, parce que notre statut administratif ne doit pas faire de nous les exclus de *la société* », ont déclaré les chefs de quartiers, visiblement heureux.

Département du Komo-Mondah/Eglise catholique

Ayémé-Maritime étrenne sa chapelle Sainte Claire d'Assise



Le père Yarek (bible en mains) entouré des autres curés et des chrétiens pendant la prière de bénédiction de la chapelle



Une vue de la chapelle Sainte Claire d'Assise d'Ayémé-Maritime

Ntoum/Gabon

AYEME-MARITIME, bourgade située dans le canton Komo-Ntoum du département du Komo-Mondah, était récemment en fête. C'était à l'occasion de l'inauguration de sa nouvelle chapelle. Les manifestations ont débuté par l'embellissement et la décoration de la maison de Dieu. S'en sont suivies la procession et la bénédiction de la chapelle par le Père Yarek, en présence de

la communauté chrétienne d'Ayeme-Maritime et ses environs.

Ensuite, le Père Yarek, assisté de ses confrères, a célébré la messe inaugurale. Le curé a rappelé aux fidèles de la contrée que l'esprit de Dieu leur donne la force d'annoncer l'Evangile. Avant de louer le Seigneur pour cet événement qui est une victoire pour la religion catholique. Avant de relater en quelques lignes, l'histoire de Sainte Claie d'Assise, la sœur de Saint François d'Assise. Sainte Claire d'Assise est



La communauté chrétienne d'Ayémé-Maritime pendant la messe

une fille noble et riche. Elle finit par épouser la pauvreté en laissant le bien matériel et les belles choses de la terre, en se consacrant à Dieu. « En

son nom, nous souhaitons que sa présence apporte un plus aux habitants de ce village », a dit le père Yarek. Ajoutant que « l'homme ne doit pas vivre sur terre pour le bien matériel qui n'a pas de valeur, mais plutôt penser à l'Eternel. Car, les choses visibles sont provisoires et celles qu'on ne voit pas son éternelles ».

C'est pour dire que tout le monde peut devenir comme Sainte Claire d'Assise, laisser les biens de la terre, pour l'amour de

baptisant cette chapelle de A la fin de cette grande messe inaugurale, une réception a été offerte par la communauté chrétienne d'Ayeme-Maritime, dans une ambiance folle aux rythmes des jolies voix animées de la chorale, dirigée par Louise Ntoutoume.

Le projet de la construction de cette chapelle date de 2007, après l'inauguration de la chapelle Saint François d'Assise d'Assise d'Assise d'Ayémé-Plaine, en novembre de la même année par Mgr Basile Mvé Engone, archevêque de Libre-